Unbekannte stehlen drei Anhänger

STOCKSTADT/GROSS-GERAU (red). Innerhalb der vergange-

nen Wochen haben Unbekannte aus einem Unterstand für landwirtschaftliche Maschinen am Forsthaus Kühkopf – ehemalige Gaststätte – drei landwirtschaftliche Anhänger entwendet. Bei den Anhängern handelt es sich um einen kippbaren

Tandemachser mit Metallwänden und zwei einfache landwirtschaftliche Anhänger mit Holzplanken als Bordwände. Alle gestohlenen Anhänger werden über eine entsprechende Deichsel mit einem Traktor verbunden und gefahren. Ein Transport mit einem Pkw oder Laster ist nicht möglich.

Die Diebe müssen mit einem Traktor über die Stockstädter Brücke auf den Kühkopf gefahren sein, die Anhänger am Forsthaus einzeln angehängt und wieder über die Brücke von der Insel gebracht haben, wahrscheinlich nachts. Sachdienliche Hinweise zum Tathergang oder zum Verbleib der Anhänger nehmen jede Polizeidienststelle oder das Forstamt Groß-Gerau entgegen: